

## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 20 de mayo de 2024

### **Instalaciones de la antigua Penitenciaría Central serán convertidas en un espacio cultural con la restauración de la “Nave Carías”**

Entre las ruinas de lo que fueron las instalaciones de la antigua Penitenciaría Central (PC), por el olvido de administraciones pasadas, se levanta un visionario proyecto como parte de la revitalización de los espacios públicos del centro histórico de la capital.

Las autoridades de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) ya iniciaron los trabajos de restauración de la “Nave Carías”, que será un espacio cultural para el desarrollo de actividades que resalten las diferentes expresiones artísticas, de aprendizaje y muestren la riqueza histórica de la ciudad.

Después de más de 25 años de permanecer en el abandono tras su colapso por los embates del huracán Mitch, al estar ubicado a la orilla del río Chiquito en el barrio La Hoya de Tegucigalpa, el viejo recinto penitenciario será convertido en un centro que cautivará a los capitalinos con una moderna estructura.

La “Nave Carías” contará con un amplio salón de usos múltiples, dos galerías de arte, un escenario al aire libre, área de cocina, módulo de baños y un espacioso estacionamiento vehicular, entre otros espacios,

En el proyecto se invertirán más de 40 millones de lempiras para que los capitalinos, habitantes de otras ciudades y extranjeros, puedan hacer uso de las áreas que serán habilitadas.

En la zona se trabaja en la construcción de obras de mitigación, comenzando por la colocación de un techo para evitar que la estructura que aún queda en pie se siga deteriorando por los efectos de la naturaleza.

La iniciativa forma parte del Plan Maestro del Centro Histórico del Distrito Central, dentro del cual la municipalidad ya ha restaurado el parque Herrera y recuperó el Hoyo de Merriam, así como, la rehabilitación de la avenida Cervantes que ya muestra un importante avance mayor al 85% para su terminación en julio próximo.

También, fue recuperado el Redondel de los Artesanos y está en proceso para ser ejecutada la restauración del parque Central de Tegucigalpa, donde los baños públicos ya fueron remodelados por completo, entre otros proyectos de intervención del centro histórico de la ciudad de buen corazón.

